



→ TOTAL LOKAL

MINT-Fragen für alle DUMmies!

Früher hieß es, es gebe keine dummen Fragen, sondern nur dumme Antworten. Doch dieser Tage wurden sogar die sechs dümmsten Fragen von Fünft- bis Neuntklässlern prämiert als Ergebnis eines gar nicht so dummen Wettbewerbs „Cleverer DUMmies gesucht“. Damit wollte das zdi-Zentrum DU.MINT Duisburg Niederrhein das Interesse der Schüler an den MINT-Fächern Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik wecken. Die Frage, wie man die besten der dummen Fragen ermittelt, ist vielleicht nicht clever genug. Jedenfalls finde ich die Idee toll. Der Wettbewerb machte nicht weniger als 650 junge Teilnehmer froh und Erwachsene ebenso. Daher fordere ich dumme MINT-Fragen für alle! Als erwachsener DUMmie würde ich etwa fragen: Warum werden in der Mathematik Wurzeln gezogen statt errechnet? Warum muss ich zum Ausschalten meines Computers auf Start drücken? Wie kann sich das kanadische Gänsepaar vermehren, das täglich auf der Rahmer Koppel weidet und strikt einen Meter Abstand einhält? Warum fallen bei so vielen Duisburger Autos beim Linksabbiegen die Blinker aus? **HOS**